

Besucheransturm bei Tennis-Saisoneröffnung in Eicklingen

EICKLINGEN. Serve, Volley, Topspin. Ballgefühl, Beinarbeit, Vorhand und Rückhand – wer sich für Tennis interessiert, war bei der Saisoneröffnung der Tennisabteilung des TuS Eicklingen am vergangenen Sonntag genau richtig. Rund 80 Besucher – 50 Erwachsene und 30 Kinder – freuten sich auf der Tennisanlage am Bannkamp bei herrlichem Tenniswetter über den Start in die Saison 2014.

Auf drei Plätzen spielten Kinder, Jugendliche, Damen und Herren. Die ganz Kleinen freuten sich in der Ballschule über erste Begegnungen mit dem gelben Filz auf einem extra Kinderparcours. Die Größeren übten sich im Einzel und Doppel oder bekamen ein erstes Probetraining. Nach dem Spiel oder auch davor war ausreichend Gelegenheit, die anderen Mitglieder der Tennisabteilung kennen zu lernen. Die kleinen Kinder amüsierten sich in der Sandkiste und die Erwachsenen konnten einen Plausch mit Gleichgesinnten halten und sich für gemeinsame Doppel- oder Einzelpaarungen verabreden.

„Wahnsinn!“, freute sich Trainer Axel Sinagowitz (auch Jugendwart), der ab Freitag Tennisunterricht für Kinder und Erwachsene gibt. „Meine Kurse sind schon so gut wie voll.“ Und das, obwohl sie gerade erst neu ins Leben gerufen wurden. Mal sehen, ob auch das „Mutter-Kind-Tennis“ anläuft, bei dem die Mamas spielen, während sich die Kleinen in Axels Ballschule austoben (Termine werden noch bekannt gegeben).

Mit einem so überwältigendem Zulauf und über 20 Neueintritten haben die Veranstalter nicht gerechnet. „Das freut uns außerordentlich“, so Tennis-Spartenleiter Rainer Spatschek, „dass sich auch so viele Kinder und Jugendliche für Tennis begeistern. Mit dem Nachwuchs kommt wieder neues Leben auf unsere schöne Anlage.“

Haben wir Dein Interesse geweckt? Hast Du auch Lust, Tennis zu spielen? Dann komm' doch einfach mal vorbei.

Trainingszeiten:

Kinder	freitags 16.30 – 17.30 Uhr
Jugendliche	freitags 17.30 – 18.30 Uhr
Damen ab 30	samstags 9.00 – 10.00 Uhr